



Altersheim Langgrüt

Das Altersheim im Zürcher Stadtteil Albisrieden liegt mitten in seiner als Park und Garten genutzten Grünanlage.

Um diese auch abends und nachts attraktiv zu gestalten und nutzbar zu machen, wurden für die Aussenbeleuchtung verschieden hohe Pollerleuchten mit in alle Richtungen strahlenden Opalglasaußensätzen gewählt.

Die Leuchten fügen sich harmonisch in die Hügel ein.



Projektart

Altersheim

Auftrag

Realisierung

Objekt

Aussenanlage

Leuchtentyp

Wegleuchten

Leuchtenkategorie

Aussenbeleuchtung